



Hochzeitslader Hans Hollerieth feierte 60. Geburtstag

Beitrag

Hans Hollerieth aus Brannenburg, gebürtiger Oberndorfer/Steinhöriger, kennt Tradition von seiner Jugend an. Somit war es für ihn selbsvertändlich, den â??Rundenâ?? zum AnlaÃ? zu nehmen, nicht nur mit Familie und Freunden zu feiern, sondern auch mit Hochzeitsladerkollegen und all jenen, die ihm am Herzen liegen und seinen Lebensweg begleiten.

Gerade weil es nicht selbstverstĤndlich ist, daÃ? man in der vergangenen Corona-Zeit Gelegenheit zum Feiern bekommt, war es ihm wichtig, ein Fest zu organisieren, welches jedem lange in Erinnerung bleiben sollte. Selbst seit seinem 17.Lebensjahr als Hochzeitslader unterwegs, Vereinsmitglied im Trachtenverein und politisch engagiert, fand sich als Gratulant auch Sebastian Friesinger. Familie, Freunde, Hochzeitsladerkollegen, Kunden, welche zu Freunden wurden, Arbeitskollegen. Sogar ein Bus wurde organisiert, damit sich jeder das Glas Wein oder â??de oane oder andane Hoibeâ?? schmecken lassen konnte. Alle wurden durch eine 8 köpfige Musikgruppe, de Richtig´n mit Hans Gschwendtner unterhalten, was zum Tanzen einlud, nach dem Hans Hollerieth mit seiner Frau Nina den ersten Tanz eröffnete. Freunde überraschten ihn mit einer kleinen Theatereinlage und sein langjähriger Freund, Arbeits-und auch ehem.Hochzeitsladerkollege und heute Kabarettist Stefan KröII, lieÃ? es sich nicht nehmen, um zu diesem AnlaÃ? vorbei zu kommen und begeisterte mit einer Kabaretteinlage den ganzen Saal.

Eine Geburtstagsfeier, die schon fast einer Hochzeit glich. Ein rundum schĶner Abend, der bis in die Nacht hinein für Stimmung sorgte.















Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

- 1. Brannenburg
- 2. Geburtstag
- 3. Hochzeitslader